
令和４年度第２回地域タウンミーティング（鎌田）意見一覧 

 

日時：令和４年７月１日（金） 午後７時～午後８時 

場所：鎌田会館 ２階ホール 

 

① 「大平の森ウォーキングコース」馬場の平へのトイレ設置について【区】             

② 土砂災害警戒区域における避難レベル３、４時の避難行動の支援について

【区】 

③ 伊東市総合防災ガイドブックについて【区】 

④ 防災組織について【財産区】 

⑤ 通学路の安全確保について【下方宮川町内会】 

⑥ 道路の舗装について【久保方町内会】 

⑦ 県道５９号線（伊東西伊豆線）の雑草について【海立町内会、区】 

⑧ 街路樹の伐採（枝の剪定）について【南町町内会、堀山桜が丘町内会】 

⑨ コミュニティ活動助成金（宝くじ助成金）の拡充について【丸善ランド自

治会】 

⑩ プレミアム付商品券について【丸善ランド自治会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（鎌田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 鎌田区-① 

「大平の森ウォーキングコース」馬場の平へのトイレ設置について【区】 

 昨年度も要望しましたが、ヤマツツジの名所としての認知が進み、訪れる市民が増えてきた

ため、トイレの設置をお願いします。 

回 答 

昨年度のタウンミーティングにおいて回答いたしましたとおり、馬場の平はハ

イカーに人気のスポットであり、今後の利用者の動向を注視する中で、必要に応

じて観光トイレの整備について検討してまいります。 
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意 見 区 鎌田区-② 

土砂災害警戒区域における避難レベル３、４時の避難行動の支援について【区】 

 警戒区域内の住民に避難を促すため、ホテル・旅館への宿泊補助制度を導入してほしいです。 

回 答 

令和２年１月３０日付けで、静岡県と県ホテル旅館生活衛生同業組合が、災害

救助法の適用となる大災害、これは、市内において８０世帯以上の住家
じゅうか

が滅失す

る程の災害等となりますが、そのような大災害が発生した際に、民間宿泊施設を

避難所とし、高齢者、障がい者等の要配慮者を受け入れる協定を締結しておりま

す。 

本市においても本協定を実効性のあるものにするため、今後支部である伊東温

泉旅館ホテル協同組合と協議してまいります。 

土砂災害警戒区域内を含めたその他の市民への対応としましては、他市町にお

きまして、避難指示等発令時に民間宿泊施設を避難所として利用した住民に対し、

宿泊費の一部を補助する制度を設置している事例もあることから、本市において

も調査・研究してまいります。 
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意 見 区 鎌田区-③ 

伊東市総合防災ガイドブックについて【区】 

 昨年伊東市総合防災ガイドブックが配布されましたが、洪水と土砂災害のハザードマップが

一つになっていて、色分けが見づらいと思いました。 

回 答 

いただいたご意見をしっかりと受けとめ、今後の参考とさせていただきます。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（鎌田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 鎌田区-④ 

防災組織について【財産区】 

 消防団組織の弱体化が顕著になっています。何年か前に、地域の消防団を助けるため、消防

団のＯＢによる組織を作ろうとする動きがありましたが、そのままになっているように思いま

す。今後予想されている東海大地震などの大災害に備え、きちんとした組織を作ることで、被

害を拡大させず、最小限に抑えることができるのではないでしょうか。 

 また、災害時に区や財産区、町内会等が地域住民に対してどのように対応すればいいのかマ

ニュアルがあればいいなと思いますし、訓練もこのところできていないのではないかと心配し

ています。 

 先日近所で自宅への帰り道が分からなくなった全盲の方と遭遇しました。一人では避難が難

しい方を誰がどのように支援したらいいのでしょうか。 

回 答 

少子高齢化により消防団の担い手が少なくなってきており、大変厳しい状況で

あることは承知しております。 

消防職員ＯＢや消防団員ＯＢを消防活動支援員として登録する制度はあります

が、その具体的な活動が見えないというご指摘であると思います。 

経験がある方にご協力をお願いして、リーダーシップを取っていただけるよう

な取組は今後も必要であると思いますので、参考にさせていただきます。 

また、訓練につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響で思うようにで

きない状況が続きましたが、今後は工夫をしながら、地域の皆様と一緒に協力し

合って実施していきたいと考えております。 

一人では避難が困難な障がい者の方などへの支援につきましては、避難行動要

支援者名簿を作成し、民生委員の方々にお渡ししているところであり、今後区長

様にもお渡しする予定となっております。 

しかしながら、名簿には載せたくないという方もいらっしゃいますので、すべ

ての方についてまとめることは難しい状況です。 

地域の皆様におかれましても、近所に一人では避難が困難な方がいらっしゃい

ましたら、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。 
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意 見 区 鎌田区-⑤ 

通学路の安全確保について【下方宮川町内会】 

 東・西・旭小学校の統合に当たり、区内の通学路について、市や学校、ＰＴＡなどが協力し合

って危険箇所の確認をしてください。スクールバスを運行させるという話も聞いていますので、

子どもたちが集まるバス停の安全確保もお願いします。 

具体的には、先日鎌田神社側の道路に面した法面が崩れてしまいました。民地であるとは思

いますが、梅雨時であり、これから台風もありますので、早期に復旧されるようご助力をお願

いします。 

回 答 

通学路の安全確保につきましては、年に１回、市や県、警察、学校関係者等に

よる子どもの移動経路合同点検を実施し、危険箇所の確認を行い、対策を講じて

いるところですので、関係機関とともに対応してまいります 

スクールバスにつきましては、現在運行案についてＰＴＡの皆様に説明を行っ

ているところでございます。詳細が決まりましたら、改めて皆様にお知らせした

いと考えておりますので、いただいたご意見を踏まえ、しっかりと進めてまいり

ます。 

鎌田神社側の法面の崩落につきましては、土地所有者と協議し、対応を検討し

ております。 
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意 見 区 鎌田区-⑥ 

道路の舗装について【久保方町内会】 

 具体的な箇所はないのですが、道路にくぼみやゆがみ、たわみなどがあると、水が溜まった

り、ハンドルを取られるということがあります。特に、バスが通る道路は早急に対応をお願い

します。 

 

回 答 

日頃、地域の皆様から道路のくぼみ等のご連絡をいただき、都度応急処置を行

っておりますが、全体的に舗装し直すというのは時間も費用もかかりますので、

すぐには難しい状況です。 

しかしながら、皆様が安全に通行できるよう、特にバスなどの大型車が通る道

路を中心に、パトロールを行うよう指示をいたします。 
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意 見 区 鎌田区-⑦ 

県道５９号線（伊東西伊豆線）の雑草について【海立町内会、区】 

 南山荘西（旧市民病院）バス停付近から観光荘バス停付近までの間、一部草が生えていて歩

行者が歩道を歩けず、車道にはみ出していますので対応をお願いします。 

 また、旧市民病院跡地の法面に草が生い茂っていて道路にはみ出しています。併せて対応を

お願いします。 

回 答 

県道を所管する熱海土木事務所にお伝えし、対応を依頼いたしました。 

また、旧市民病院跡地の法面につきましても、７月１１日から７月１４日まで

に除草作業を実施いたしました。 
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意 見 区 鎌田区-⑧ 

街路樹の伐採（枝の剪定）について【南町町内会、堀山桜が丘町内会】 

（南町町内会） 

 バス通りの銀杏の木は、時期になると落ち葉が多く、清掃が大変です。また、台風などで倒

れて電線を切ってしまったり、道路を塞いでしまう恐れもあります。しかしながら、伐採に賛

否があるのも承知していますので、せめて枝打ちなどで落ち葉が少なくなるような対策をお願

いします。 

（堀山桜が丘町内会） 

昨年度要望した際には、落葉後に処理するとの回答をいただきましたが、その後の対処はど

のようになっていますか？枝打ちしていただいた所もまた生えてきて、防犯灯に枝が被さって

いる所もあります（整形外科前）。これまで伐採賛成派と反対派の意見が平行線を辿り今に至っ

ていますが、一歩踏み込んで話を進めてほしいと思います。 

また、過去に伐採した切り株の処理について、アスファルト等による埋め戻しがされていな

いところがありますので、対処をお願いします。 

 

回 答 

全体の伐採につきましては、町内会及び近隣住民等と協議し、その方向性を決

定したいと考えております。 

ご意見にありましたように、伐採については賛否が分かれるところであります

が、落ち葉の清掃をしていただいている方々のご負担を考慮しながら、対応を検

討してまいります。 

切り株の処理につきましては、業者に依頼し完了いたしました。 
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意 見 区 鎌田区-⑨ 

コミュニティ活動助成金（宝くじ助成金）の拡充について【丸善ランド自治会】 

 コミュニティ活動助成金は地域の祭りに利用する用具等の費用を助成の対象としています

が、現在ニーズが高まっている地域の高齢者の移動手段を確保するため、車両の購入費用も助

成の対象となるように県に働きかけてほしいです。 

回 答 

一般財団法人自治総合センターが実施するコミュニティ助成事業につきまして

は、国・県が行う助成事業ではありませんが、便宜的に県を通じ申請等を行って

おります。 

また、ご意見のとおり、一般コミュニティ助成事業の要綱には、「車両」が対象

外である旨が明記されております。 

県によりますと、一般社団法人自治総合センターへ正式に要望する機会等は現

在設けられていないとのことですが、申請等の手続きの中で、県に対し、地域か

らの要望としてお伝えしてまいります。 
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意 見 区 鎌田区-⑩ 

プレミアム付商品券について【丸善ランド自治会】 

 湯の花通りのシャッターが閉まっている店舗が目立ちます。商店街の方に聞いたところ、国

の補助金などを活用して新たな取組を始めるとのことでした。私たちにも協力できることは協

力したいと考えていますが、今後またプレミアム付商品券を発行する予定はあるのでしょうか。 

 

回 答 

プレミアム付商品券につきましては、事業の実施に向け、このたび市議会６月

定例会において補正予算を追加上程し、可決されました。 

今回は「プレミアム率を５０％」に引き上げ、７，５００円分の買い物ができ

る１冊５，０００円の商品券を、お一人２冊まで購入できるようにするとともに、

商品券の一部は、市内大規模店舗等でも使用できるものといたします。 

また、皆様にご利用いただけるよう、先着や抽選ではなく、本市に住民登録が

ある方の各世帯に対して、購入引換券を全戸配布した上で販売いたします。 

引換券の発送は９月中旬頃を予定しており、商品券は１０月からご利用いただ

けるよう準備を進めてまいりますので、ぜひご活用ください。 

空き店舗対策につきましては、これまで「起業支援及び空き店舗対策補助事業」

を実施しており、昨年度の実績は１１件でございました。 

今年度につきましては、ご意見にありましたように、中小企業庁の補助制度を

活用し、空き店舗を商店街が借り上げ、テナントを募集してチャレンジショップ

など運営する事業を湯の花通りで計画しております。今年度の実績を踏まえ、今

後の取組について検討してまいります。 

 


